



#ENESTEANO

La capital suma 43 microsismos

LA ÁLVARO OBREGÓN, CON MÁS REGISTROS; AYER HUBO UNO DE 1.8

POR FRIDA VALENCIA

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

En lo que va de este año, la Ciudad de México ha acumulado 43 sismos con epicentro local, el mayor de ellos de magnitud 3.1, lo que representa un porcentaje 36.76 por ciento menor al reportado en el mismo periodo de 2023, cuando se contabilizaron 68 movimientos telúricos, el



SISMOS CON EPICENTRO EN CDMX, DU-RANTE 2023. más grande fue de 3.6 grados.

De acuerdo con el catálogo del Servicio Sismológico Nacional (SSN), la mayor parte de los microsismos de este 2024 se han originado en Álvaro Obregón, donde se reportaron 29 de los fenómenos; seguido por Benito Juárez, con siete, y Magdalena Contreras, con tres.

El último de ellos se registró ayer, 17 de septiembre, a las 12:54 horas, de l.8, y se detectó a 3 kilómetros al suroeste de Álvaro Obregón, en una zona muy cercana a la falla Plateros-Mixcoac, que ha sido responsable de la serie de microsismos ocurridos de diciembre de 2023 a febrero de este año.

A TOMAR EN CUENTA

- Es la naturaleza del suelo lo que amplifica las ondas sísmicas: SSN.
- Esta sensación es perceptible principalmente en la zona norte y oriente.
- Mañana se llevará a cabo el Simulacro Nacional por el 19+5 a las 11 horas.

Esto provocó que los vecinos de la alcaldía, así como de las colonias Mixcoac y Del Valle, en Benito Juárez, salieran para acatar las indicaciones de emergencia en caso de un sismo.

Estos 43 movimientos telúricos que han ocurrido en la capital, únicamente representan 0.19 por ciento de todos los que se han acumulado hasta el momento, pues la ciudad se posiciona como una entidad con niveles bajos de sismicidad. •



• SUSTOS. La ciudadanía que ha percibido los movimientos evacúa inmediatamente, sin saldos mayores por estos eventos.